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Détournement de la revalorisation des pensions d'invalidité
Question écrite n° 2595

Texte de la question

M. Antoine Vermorel-Marques appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et de l'accès aux soins sur
l'attitude préoccupante de certaines caisses de prévoyance et de santé, qui ajustent leurs prestations, privant
ainsi les personnes invalides des bénéfices attendus de la récente revalorisation des pensions d'invalidité. Dans
ce contexte économique difficile, marqué par une hausse du coût de la vie, le Gouvernement avait annoncé une
augmentation des pensions pour aider les personnes invalides, les plus fragiles financièrement à faire face à
l'inflation. Cependant, des comportements opportunistes de certains organismes réduisent l'impact positif de
cette mesure. Aussi, il lui demande quelles mesures concrètes le Gouvernement envisage de prendre pour
empêcher ces actions contraires à l'esprit de la revalorisation et pour s'assurer que les personnes en situation
d'invalidité bénéficient réellement des ajustements financiers prévus à leur avantage.
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